

# *L'ALBA-TCP applaudit le retour au Venezuela de la jeune fille kidnappée aux Etats-Unis*

---



La Havane, 16 mai, (RHC)- L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce entre les Peuples (ALBA-TCP) a applaudi le retour au Venezuela de Maikelys Espinoza, une fillette de deux ans, qui avait été séparée pendant des mois de sa famille par les autorités d'immigration des États-Unis.

Le bloc d'intégration de l'Amérique Latine et des Caraïbes a salué dans un communiqué « avec grande satisfaction » le retour de la fillette, après avoir été empêchée par les autorités étasuniennes de l'immigration d'accompagner sa mère dans le vol de rapatriement vers le Venezuela il y a trois semaines.

«L'action injustifiée, qui a violé les droits fondamentaux de l'enfant, était basée sur une série de mensonges et de calomnies à l'encontre des parents de Maikelys », souligne la note de l'ALBA-TCP.

Le texte rappelle que cette action va à l'encontre des objectifs et des principes de la Charte des Nations Unies, de la Déclaration universelle des droits de l'homme, des accords internationaux sur la protection des enfants et des adolescents, et des procédures régulières.

L'ALBA-TCP a applaudi et félicité le gouvernement vénézuélien et le président Nicolas Maduro « pour tous les efforts déployés afin de réunir la fillette avec sa famille ». (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383019-lalba-tcp-applaudit-le-retour-au-venezuela-de-la-jeune-fille-kidnappee-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**